



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 16 de junio de 2022

En el Día sin IVA se levantará el pico y placa para vehículos particulares

Con el fin de seguir aportándole a la reactivación económica de la ciudad, la Alcaldía de Manizales informa que solo por mañana viernes 17 de junio, Día sin IVA, levantará la medida de pico y placa a los vehículos particulares, para permitir la movilidad de todo aquel que tenga pensado aprovechar el descuento de este impuesto nacional.

La decisión tomada por la Administración Municipal fue concertada con Fenalco Caldas, como un aporte a la dinamización de la economía local.

A través de la Secretaría de Movilidad se hace un llamado a todos los conductores a circular de manera responsable y con inteligencia vial, siguiendo las siguientes recomendaciones:

- Usar el transporte público, en la medida de lo posible.
- Tomar y dejar el transporte público solo en los paraderos autorizados.
- Si se está en transporte particular, evitar paradas innecesarias.
- Compartir el vehículo con otras personas que tengan el mismo origen y destino.
- No estacionar en sitios prohibidos, así sea por unos cuantos minutos.
- Seguir las recomendaciones de los agentes de tránsito.

Además de la Secretaría de Movilidad para regular el tráfico, la jornada será acompañada por la Secretaría de Gobierno, a través de la Inspección de Precios, Pesas y Medidas.

Conforme a la Secretaría de Gobierno, los productos que estarán exentos del IVA



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

son: vestuario, complemento de vestuario, electrodomésticos, computadores, elementos deportivos e insumos para el sector agropecuario.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**